

Jugendhilfswerk Freiburg e.V.

PC, SOCIAL MEDIA & CO

Jeden Donnerstag, Konradstr.14,
14:00 bis 16:30 Uhr

Jugendarbeit

im Jugendhilfswerk Freiburg e.V.

Konradstraße 14
79100 Freiburg

Alice 0170-4077734

Sven 0163-3019975

Telefon 0761-703 61-448

Zentrale 0761-703 61-440

offeneAngebote@jugendhilfswerk.de

facebook jugendarbeitjhw

www.jugendarbeit-jhw.de

www.jugendhilfswerk.de




meet@jhw

Jugendhilfswerk Freiburg e.V.

PC, SOCIAL MEDIA & CO

für Jugendliche und junge Erwachsene
aus Freiburg und Umgebung.

Jugendarbeit 

im Jugendhilfswerk Freiburg e.V.

meet@jhw

Du willst Deine PC-Kenntnisse erweitern? Brauchst Informationen rund um die Welt des Internets? Hast keinen Computer zu Hause oder brauchst einen Ort, um Deine Sachen zu erledigen? Dann bist Du bei uns genau richtig!

Neben der Zeit am Computer kannst Du in entspannter Atmosphäre auch neue Leute kennenlernen, Billard spielen und eine gute Zeit haben!

Der **offene & kostenlose Treff**, der sich rund um die Themen Computer und Internet dreht, findet immer **donnerstags zwischen 14:00 Uhr und 16:30 Uhr** in der Konradstraße 14 statt.

Für mehr Infos einfach anrufen, schreiben – oder donnerstags vorbei schauen!

Do you want to improve your computer skills? Are you in need of some Information concerning the World Wide Web? Do you have no computer at home or need a place to go where you can get your stuff done? Then come by and join us!

Besides working on the computer you can meet new people in a relaxed and fun atmosphere, play billiard and have a good time.

For free and no prior reservation needed! Meet at JHW takes place every **Thursday between 2 and 4:30pm**, adress: Konradstrasse 14. If you want more information just call, write or step by.

We are looking forward to meet you!



Office

